



Layda reclama *chiquero* a líder morenista, quien hace un llamado a la paz

ANA ROSALES Y FERNANDO DAMIÁN / CAMPECHE Y CDMX

Layda Sansores, gobernadora de Campeche, calificó de "hipócrita, cobarde y emblema del nepotismo" al líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, quien le respondió: "amor y paz".

Recientemente, el diputado exhortó a Sansores a respetar la división de Poderes y no dañar a Morena tras su ruptura con los legisladores del estado.

Al respecto, la mandataria llamó al político a preocuparse por el "chiquero" que tiene y le recriminó su amistad con el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno.

"Yo lo exhorto, muy amablemente, a que no se meta donde no tiene que meterse y que mejor cuide su chiquero, que lo ponga en orden, porque tiene muchas cosas que hacer", señaló en su programa Martes del Jaguar.

"Una de esas cosas es que avala y cuida que Alito siga protegido; Monreal es amigo muy cercano de Alejandro Moreno, lo protege y le sigue el juego", añadió.

Además, llamó al legislador a "cuidar a su familia", al acusarla de nepotismo.

"Que también cuide a su familia, porque se convirtió en el emblema del nepotismo; el hermano quiere ser gobernador de Zacatecas, él salió y entró el otro. Hay que comprender que es una familia numerosa, pero ya, por

favor, son como 16 hermanos, entonces todavía nos faltan otros 13.

"Nosotros estamos haciendo lo que creemos y en Campeche vamos bien, estamos juntos, así que cálmate, mi amiguito; cálmate, Monri. Le mandamos un abrazo para que no diga", señaló.

También acusó a su correligionario de intentar dañar al movi-

miento durante la campaña presidencial con golpes bajos a la entonces candidata Claudia Sheinbaum.

Más tarde, en conferencia, Monreal evitó la confrontación.

"Le expreso mi respeto; no va a tener en mí un enemigo que divida a su estado, al contrario, con los habitantes de Campeche, amor y paz, que Dios los ayude a todos" dijo.

Sostuvo que Morena ya tiene bastantes conflictos como para generar otro y soslayó el riesgo de una ruptura.

"Morena requiere de unidad y cohesión, no de pleitos. Eso no le ayuda a la Presidenta, al movimiento ni al país", remarcó.

Al ser cuestionado sobre el señalamiento en torno a Moreno, el diputado aseguró que eso "no le calienta", pues ya pasó "esa etapa de fiebre y trato de actuar con mucha medida; estoy tranquilo".

Aprovechó para presumir que coordina "un grupo extraordinario de diputados, incluyendo los de Campeche".

La semana pasada, el morenista criticó el conflicto en Campeche, al decir que "es muy pequeño pelearse de esa manera una gobernadora con diputados del mismo partido".

Por ello, Sansores respondió: "con todo respeto, señor presidente de la Cámara de Diputados, que me anda acusando que no debo entrometerme en el Legislativo del estado y que respete la división de Poderes.

"Yo digo que me respete, yo soy Poder Ejecutivo y él, Legislativo; qué te tienes que meter conmigo".

Del choque con legisladores, Sansores acusó una "triste estrategia" de MCy afirmó que ellos y diputados están "en pláticas para llegar a acuerdos; no tengo problema con ellos, los quiero y respeto, nunca he influido, han sido libres". —



El diputado expresó su respeto en conferencia. ESPECIAL.